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hm. weil der begriff scheitern verwendet wurde. ich denke, bornemann und köllner übergeben
besser als sie übernommen haben.

um ned zu sagen, dass es in liga 1 ein kampf david gegen goliath sein wird oder dass es von
vornherein klar war, dass der 18. platz in liga 1 wahrscheinlicher sein wird als der 15 ...

eine riesenüberraschung ist es aber wahrlich auch ned.

und ich würde sagen, dass andere sportliche leitungen in liga 1 deutlicher underperformed
haben.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2858554#post2858554

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2858554#post2858554
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2858554#post2858554

